



MONOPRIX ROQUETTE

Jocelyne Flips prend la (petite) porte

Nous avons appris jeudi 4 juin que Jocelyne Flips, directrice du magasin depuis mai 2011, était remerciée par Monoprix et quittait définitivement l'entreprise, laissant un magasin épuisé par sa hargne, sa haine des syndicats et son mépris des salariés.

Monoprix a regardé faire Jocelyne Flips pendant 4 ans. Monoprix a voulu ce que Jocelyne Flips a fait. La défaite de Jocelyne Flips, c'est aussi celle de Monoprix.

Son exemple restera, pour prouver qu'à Paris, quels que soient les moyens, la hargne et la haine mis en œuvre, la CGT se bat auprès de ses délégués et, à la fin c'est le plus déterminé qui gagne !

Ainsi donc s'en va, par la toute petite porte, celle qui s'était juré de faire la peau à la CGT du magasin.

Des centaines de lettres, des dizaines de procédure de sanctions, la tentative (toujours en cours) de licencier Akila Diagne, déléguée syndicale : tout cela ne lui aura servi à rien. Elle est partie et la CGT est toujours là, prête à se battre pour défendre les salariés.

Ce n'est pas la première fois que nous avons affaire à une directrice de ce type. Avant elle, un directeur du Monoprix Saint Antoine s'était, lui aussi, cassé les dents sur la CGT.

Restent à présent plusieurs procédures judiciaires en cours. Jocelyne Flips ne s'en sortira pas comme ça. Reste aussi la procédure administrative visant à licencier Akila : après le refus de l'inspection et du ministère du travail, Monoprix porte l'affaire devant le tribunal administratif. Nous exigeons que Monoprix abandonne cette procédure. Le combat n'est donc pas fini. Il s'est rythmé de nos victoires. Il continuera, autant qu'il le faudra, avec toutes celles et ceux qui ont marqué leur soutien et leur solidarité.

A tous, merci, à tous bravo !

**Rendez-vous devant le Monoprix Roquette lundi 8
juin entre 12 et 14h pour fêter cette nouvelle victoire**

166 Avenue Ledru Rollin - Métro Voltaire